

令和4年 深谷市議会

第1回定例会

議案（議員提出）

令和4年3月7日

深谷市議会議長 武井 伸一 様

提出者	深谷市議会議員	柴 崎 重 雄
賛成者	深谷市議会議員	小 嶋 隆
	同	福 島 秀 樹
	同	今 井 慶一郎
	同	佐久間 奈々
	同	鈴 木 三 男
	同	村 川 徳 浩
	同	富 田 勝
	同	茂 木 一 郎
	同	田 口 英 夫
	同	角 田 義 徳
	同	湯 本 哲 昭
	同	三田部 恒 明
	同	五 間 くみ子
	同	中 矢 寿 子
	同	清 水 健 一
	同	馬 場 茂
	同	武 井 伸 一
	同	石 川 克 正
	同	小 林 真
	同	加 藤 利 江
	同	永 田 勝 彦
	同	高 田 博 之
	同	仲 田 稔

議案の提出について

下記議案を深谷市議会会議規則第14条の規定により提出いたします。

記

議第1号議案 ロシア連邦によるウクライナ侵攻を厳しく非難し、
軍の即時撤退と平和的解決を強く求める決議

提案理由 ロシア連邦によるウクライナ侵攻を厳しく非難す
るとともに、国際法を遵守し、軍の即時撤退と平
和的解決を行うよう強く求めるため

議第 1 号議案

ロシア連邦によるウクライナ侵攻を厳しく非難し、
軍の即時撤退と平和的解決を強く求める決議

本年 2 月 24 日から開始されたロシア連邦によるウクライナへの侵攻は、国際社会の平和と安全を著しく損なう暴挙であり、ウクライナに拠点を持つ日本企業及び現地在留邦人も厳しい状況に置かれている。

このような力による一方的な現状変更の試みは、国際秩序の根幹を揺るがす明白な国際法違反であり、断じて許すことはできない。

また、核の使用をほのめかし、世界を恫喝するなどの行為は言語道断であり、断じて許すことができない。

深谷市では、戦争の惨禍を二度と繰り返すことのない社会と人類の恒久平和を一日も早く実現するために、世界平和を願うすべての国の人々と手を携えることを誓う非核平和都市宣言を行っており、ウクライナへの侵攻はそのような市民の願いに反するものである。

よって、深谷市議会は、ロシア連邦によるウクライナ侵攻を厳しく非難するとともに、国際法を遵守し、軍の即時撤退と平和的解決を行うよう強く求める。

以上、決議する。

令和 4 年 3 月 8 日

埼玉県深谷市議会